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REUNIÓN CON UNOPS Y PNUMA

"Este proyecto se ejecuta en cumplimiento de la sentencia del 
Tribunal Constitucional con el ob jetivo de identificar 
alternativas sostenibles para el mejoramiento de la gestión de 
los recursos hídricos en beneficio de las regiones y 
poblaciones de Cusco y Arequipa", señaló el El Segundo 
Vicepresidente del Congreso, Dr. Juan Carlos Eguren, tras 
reunirse con representantes de Oficina de las Naciones 
Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS) y el Programa 
de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA)

El Estudio de Balance Hídrico corresponde a un análisis 
integral de la oferta de agua superficial y de la demanda de 
este recurso en la cuenca del río Apurímac, desde su 
nacimiento hasta la confluencia con el río Salado, para 
diversos usos (consumo humano, industrial, minero, 
energético, saneamiento, agropecuario, entre otros). 

Dicho estudio, se desarrolla entre las provincias de Espinar 
(Cusco) y Caylloma (Arequipa). La cuenca del río, se enfrenta 
a desafíos vinculados a la ausencia
de una gestión integral de cuencas, los efectos del cambio 
climático y las diferentes demandas. En las partes más altas 
de la cuenca se ha propuesto ubicar obras de regulación y 
trasvase, lo cual ha generado tensiones socio ambientales 
entre ambas regiones.

Lunes,  21 de Enero

Juan Carlos Eguren N.



REUNIÓN CON DIRECTIVOS DE LA CAMARA 
DE COMERCIO DE AREQUIPA

El Congresista Eguren, se reunió con los representantes de la Cámara 
de Comercio e Industria de Arequipa, a efecto de tratar temas 
concernientes al desarrollo local, como:
- Majes Siguas II, 
- Gasoducto Sur Andino, 
- Sistema Integral de Salud, 
- Colapso de la capa asfáltica de ingreso a la Ciudad por la Variante de 
Uchumayo, Retraso de obras en los tres intercambios viales, 
- Programación de obras en las plantas de tratamiento de aguas 
servidas ubicados en los fundos Lozada y Escalerilla, puente Chilina, 
entre otros. 

Obras que representarán un avance sustancioso en el desarrollo de la 
segunda ciudad mas importante del país. 

Al finalizar la reunión el parlamentario solicitó a los empresarios  
concertar esfuerzos con las autoridades políticas para dar el soporte 
necesario a fin de lograr el desarrollo que la ciudad espera. 

Martes,  22 de Enero

Juan Carlos Eguren N.



REUNIÓN CON LOS DIRECTIVOS DEL 
PARTIDO POPULAR CRISTIANO

El Congresista Eguren, se reunió con el Secretario General del 
PPC, Ingº Enrique Franco Espinoza, y demás representantes 
del PPC, para tratar temas relacionados al desarrollo local, 
como:

- Majes Siguas II, 
- Gasoducto Sur Andino, 
- Sistema Integral de Salud, 
- Colapso de la capa asfáltica del ingreso a la Ciudad por la    

Variante de Uchumayo
- Retraso de obras en los tres intercambios viales, 

Estas obras representarán un avance importante en el 
desarrollo de la segunda ciudad mas importante del país. 

Al finalizar la reunión el parlamentario solicitó a los dirigentes 
políticos, respaldar la realización de obras y concertar 
esfuerzos con las autoridades para dar el soporte necesario a 
fin de lograr el desarrollo que la ciudad espera. 

Martes,  22 de Enero

Juan Carlos Eguren N.



REUNIÓN CON AUTORIDADES DE LA 
MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE MAJES

El Congresista Eguren, se reunió con el Teniente 
Alcalde señor Juan Carlos Bustamante, a quien le 
hizo entrega de la copia del oficio, que dirigió al 
burgomaestre dándole cuenta de los recursos 
extraordinarios que ascienden a la suma de S/.4 
472 953.00 conseguidos mediante gestión directa 
como miembro de la Comisión de Presupuesto y 
Cuenta General de la República del Congreso de la 
República, que servirán para el mejoramiento de las 
vías urbanas en el bloque 02 del Centro Poblado 
Pedregal Sur; lo cual llenó de satisfacción a la 
autoridad local, quien le agradeció a nombre de la 
población del distrito por las gestiones realizadas. 

Miércoles,  23 de Enero

Juan Carlos Eguren N.



REUNIÓN CON EL ALCALDE DE LA 
MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE CAMANÁ

El Congresista Eguren se reunió con el Ingeniero Víctor Chávez de la 
Cadena, alcalde de la municipalidad provincial de Camaná, a quien 
personalmente le entregó copia del oficio de aprobación de 
transferencia de los recursos extraordinarios conseguidos por su
gestión en la Comisión de Presupuesto y Cuenta General de la 
Repíblica del Congreso de la República, ascendente a S/. 2 200 000.00 
para el mejoramiento y ampliación del sistema de Alcantarillado de la 
Ciudad de Camaná.

Posteriormente el Congresista Eguren y el señor alcalde Chávez de la 
Cadena, realizaron varias visitas de trabajo a:

� Visita a los talleres de la municipalidad donde se preparan todos los 
componentes y agregados para la ejecución y mantenimiento de las 
diferentes vías y veredas de la provincia.

� Visita a las instalaciones de lo que será el nuevo Terminal Terrestre de 
la Provincia de Camaná; el señor  Alcalde solicitó al Congresista 
Eguren, realizar las gestiones necesarias ante el Gobierno Regional de 
Arequipa, para que les aporte el importe necesario para la culminación 
de esta importante obra, para evitar el desorden y la delincuencia.

Miércoles,  23 de Enero

Juan Carlos Eguren N.



REUNIÓN CON MÉDICOS DE LA RED 
ASISTENCIAL DE SALUD DE CAMANÁ-
CARAVELI

Posteriormente el Congresista Eguren y el señor alcalde 
Chávez de la Cadena, se dirigieron al Hospital de Camaná, 
donde se entrevistaron con los doctores Oscar Caso, 
Director Encargado y doctor Enrique Neyra Castro Jefe del 
Cuerpo Médico; quienes les indicaron las actuales 
condiciones del Nosocomio y de toda la Red Asistencial de 
Salud Camaná-Caravelí, donde el mayor problema se centra 
en la carencia y necesidad de personal médico; toda vez que  
desde  hace 30 años trabajan con el mismo número de 60 
médicos en toda la RED; lo cual resulta insuficiente ante la 
demanda de atenciones.

Asimismo, indicaron que pese a las ampliaciones hechas por 
la Municipalidad, la infraestructura es obsoleta y reducida, 
han realizado reuniones con representantes del Ministerio de 
Salud para mejorar las condiciones, inclusive se determinó
una fecha para una reunión con el Ministro, la cual nunca se  
llevó a cabo.

Por último, solicitaron que se construya un nuevo hospital 
con todas las condiciones que se requieren, porque bajo las 
actuales circunstancias los perjudicados son todos los 
pacientes.

Miércoles,  23 de Enero

Juan Carlos Eguren N.



REUNIÓN CON LOS POBLADORES DEL DISTRITO DE 
MARIANO NICOLAS VALCARCEL –
URASQUI - CAMANÁ

El Congresista Eguren, debido a la crecida del Rio Ocoña, le fue 
imposible llegar al distrito de Mariano Nicolás Valcárcel,  por lo que  se 
reunió con los pobladores, pescadores, agricultores y mineros de 
Urasqui en Ocoña, quienes le hicieron llegar su preocupación por los 
problemas que les ha ocasionado la entrada del río, ya que, por la 
carencia de defensas ribereñas cada año tienen que trabajar en la 
recuperación de las tierras que el río se lleva a su paso. El problema es 
constante, solicitaron al Congresista mediar con el Gobierno Regional de 
Arequipa para que realice lo mas pronto posible la construcción de la 
defensa en el Sector Platanal, por lo que el proyecto cuenta con los 
requisitos aprobados, se encuentra para ejecución.

Asimismo, indicaron que los pobladores del Distrito de Urasqui, que en 
su gran mayoría se dedican  a la minería, están siendo formalizados y se 
encuentran empadronados, pero continúan los enfrentamientos con 
ciudadanos que vienen de otros lugares y con actos vandálicos 
pretenden apropiarse de los denuncios que ellos poseen; por lo que 
solicitaron al Congresista mediar con el General de la PNP para que 
incremente el personal policial en su distrito.

De igual forma solicitaron se haga respetar la veda del Camarón, y evitar  
que personas extrañas sigan depredándolo, por estar prohibida su pesca 
en esta época del año.

Miércoles,  23 de Enero

Juan Carlos Eguren N.



REUNIÓN CON AUTORIDADES Y POBLADORES DEL 
DISTRITO DE CHALA – CARAVELI

El Congresista Eguren, se reunió con el señor Cosme 
Román Chávez Gobernador del Distrito de Chala quien 
manifestó las necesidades más urgentes del Distrito de 
Chala, entre las cuales se encuentran:

�Construcción e implementación de un Hospital que cuente 
con todas las especialidades y una ambulancia nueva.

�Construcción de un reservorio de agua,.
�Construcción de un pozo de oxidación para los desechos.
�Mejoramiento de la Red Eléctrica.
�La comisaría del distrito cuenta con poco personal policial, a 

pesar de ser el centro del Boom Minero informal, por lo que 
ha aumentado la  delincuencia, prostitución, e inseguridad. 
No cuentan, con unidad móvil para realizar el patrullaje.

Asimismo,  se reunió con el profesor Julio A. Villa 
Maldonado, Director del IESTP de Chala, quien solicito al 
Congresista Eguren realizar las gestiones correspondientes 
ante el Gobierno Regional de Arequipa para la construcción 
de ambientes en una Segunda Etapa; los mismos que 
servirán para talleres de nuevas especialidades, Auditorio, 
Comedor, y Campo deportivo Multiusos. Agregó que se debe 
construir un lugar de esparcimiento para los jóvenes para 
que así no se pierdan por el mal camino de la delincuencia.

Miércoles,  23 de Enero

Juan Carlos Eguren N.



AUDIENCIA PÚBLICA 
“Problemática y Necesidades de la 

Provincia de Caravelí”

El Congresista Eguren, como Coordinador de la Semana 
de Representación correspondiente al mes de Enero 2013, 
organizó la audiencia pública  en la provincia de Caravelí, 
la misma que se desarrolló en la capital de la provincia del 
mismo nombre.

A este importante evento donde se pudo conocer la 
problemática de los 13 distritos de la provincia, asistieron 
los Congresistas Eguren, Falconi, Rondón y Apaza, los 13 
alcaldes de la provincia, el Consejero Regional de la 
Provincia de Caravelí, autoridades civiles y públicas:

� El alcalde de la Municipalidad Provincial de Caraveli 
inauguró la Audiencia y planteó los siguientes temas 
prioritarios para su provincia:

� Orden en los límites Regionales, Provinciales y Distritales 
ya que tienen problemas con Ica, Ayacucho y entre los 
distritos de la misma provincia, 

� Construcción de mini represas y vasos reguladores
� Mejor distribución del Canon Minero
� El incremento del FONIPREL. 

Jueves,  24 de Enero

Juan Carlos Eguren N.



� A su turno el alcalde de la Municipalidad distrital de 
Acarí, expuso como necesidades las siguiente:

� Falta de maquinaria necesaria para hacer defensas 
ribereñas.

� Titulación de las propiedades.
� Programación y planificación en la producción 

agraria.
� Recategorización del Centro de Salud, para lograr 

un mayor número de personal.
� Mejora de las vías de acceso a los diferentes 

anexos.
� En educación las necesidades son mayores ya que 

la infraestructura es deficiente, se tienen aulas 
prefabricadas, las carpetas están en malas 
condiciones, salas de cómputo, se requiere mejorar 
los sueldos de los maestros y darles mayores 
facilidades para su dedicación. 

Jueves,  24 de Enero

Juan Carlos Eguren N.

� El representante del burgomaestre de Atico, indicó
lo siguiente:

� Que, requieren la interconexión de torres de 
electrificación a la red nacional,.

� No tienen agua de buena calidad, el reservorio y 
las tuberías datan de hace treinta años.

� Les urge un hospital bien equipado
� En cuanto a educación, se requiere inversión de 

medio millón de soles en infraestructura, 

AUDIENCIA PÚBLICA 
“Problemática y Necesidades de la 

Provincia de Caravelí”



AUDIENCIA PÚBLICA 
“Problemática y Necesidades de la 

Provincia de Caravelí”

� A su turno el burgomaestre de Atiquipa, 
Francisco Emiliano Palomino Condo, detallo las 
siguientes necesidades para su distrito:

� La implementación del servicio de agua 
potable, dado que en la actualidad se reparte 
con cisternas cada diez días, piden se les 
ayude con un expediente técnico para hacer 
una mancomunidad municipal y así poder 
lograr el proyecto de atrapa nieblas.

� Hay una gran falta de recursos para la mejor 
atención tanto en salud como en educación, no 
cuentan con Posta médica y los profesores son 
pagados por el Concejo.

� El 70% de la población son pescadores 
artesanales que se dedican a la extracción de 
algas marinas, ellos  respetan la veda y se han 
comprometido en la protección de este 
producto, pero los traficantes no la respetan, 
PRODUCE debería elaborar un proyecto de 
repoblación de algas y erizos. 

Jueves,  24 de Enero

Juan Carlos Eguren N.

� El Alcalde de la Municipalidad Distrital de Bella 
Unión, expresó que hace 40 años no se concreta 
la construcción de la represa de Iruro, importante 
obra que tiene un avance del 50 %. Esta represa 
servirá para dotar del recurso hídrico a 100 mil 
hectáreas con lo cual mejorará sustancialmente 
la calidad de vida de los pobladores de este 
distrito. 

Explicó que, con el afán de que el proyecto se 
concrete se están realizando las coordinaciones 
con el Gobierno Regional de Ayacucho para 
conseguir el financiamiento correspondiente.

Están en proceso de elaborar un expediente 
técnico para el saneamiento, posteriormente 
solicitarán que se les ayude a conseguir el 
financiamiento.



AUDIENCIA PÚBLICA 
“Problemática y Necesidades de la 

Provincia de Caravelí”

� El señor Agustin Condori Motta, alcalde de la 
Municipalidad Distrital de Chala, expresó como 
necesidades del distrito:

� Servicio de agua potable, que sólo cuentan con este 
servicio por el tiempo de 15 minutos cada 48 horas, 
pidió la construcción de una represa en Chaviña ya 
que año tras año se pierden millones de metros 
cúbicos de agua. El agua es proporcionada por  
cisternas particulares y llega a costar 40 soles el 
cilindro y la Municipalidad como aporte social utiliza 
sus cisternas y vende el agua a 20 soles. 

� Igualmente manifestó que la región Ica utiliza  el 
agua dulce de Bella Unión para abastecer a la mina 
de Marcona, mientras toda la provincia de Caravelí
carece de este vital recurso.

� En el sector salud, la atención es totalmente 
deficiente ya que carecen de médicos, enfermeras y 
medicinas, se requiere la construcción de un 
Hospital moderno, porque la Posta no puede atender 
a los pacientes que resultan de los constantes 
accidentes en la Panamericana Sur.

Jueves,  24 de Enero

Juan Carlos Eguren N.

� El alcalde del distrito de Cahuacho, señor José
Leonidas Neira Rospigliosi, expresó como 
principales necesidades del distrito: 

� Delimitación territorial con la provincia de la Unión.
� Falta de mantenimiento de la vías de acceso 

desde Atico a Cahuacho en Arequipa, Pausa y 
Coracora en Ayacucho, a cargo de PROVIAS 
descentralizado.

� Falta de médicos, enfermeras y medicinas en el 
Centro de Salud, así como la implementación con 
una ambulancia.. 



AUDIENCIA PÚBLICA 
“Problemática y Necesidades de la 

Provincia de Caravelí”

� El señor Nicolas Valerio Condori Mamani, alcalde del 
distrito de Chaparra agradeció al congresista Eguren 
porque gracias a su gestión consiguieron los recursos 
para que 3 anexos del distrito cuenten con el servicio 
de telefonía.  

Adicionalmente manifestó que se requieren recursos 
para: 

� Construcción de vías de acceso.
� Implementación del servicio de agua potable en 4 

anexos.
� Se requiere 3.5 millones para electrificar todo el 

distrito.
� Construcción de un hospital completo en Chala.
� Coordinar con la PNP,  ya que los efectivos policiales 

constantemente cuestionan el proceder de los 
efectivos del serenazgo.

Jueves,  24 de Enero

Juan Carlos Eguren N.

� El señor Francisco Gonzáles Montenegro, alcalde de la 
Municipalidad Distrital de Huanuhuanu, agradeció al 
congresista Eguren por haberle conseguido recursos 
para la construcción del puente Tocota el cual se 
inaugurará próximamente.

Indicó que en su distrito se pueden construir dos 
represas una en el sector Yanalpa y otra en el sector 
Yalpa, que con la dos represas se solucionaría todo el 
problema hídrico de la provincia.

Agregó que hace 3 años el gobierno regional de 
Arequipa colocó la primera piedra en la carretera que 
unirá Chala con Mollehuanca y a la fecha no se ha 
hecho obra alguna.

Actualmente la institución educativa de Mollehuanca, 
requiere una mejora de su infraestructura, por el motivo 
que en la actualidad los alumnos estudian en aulas de 
madera sin servicios higiénicos.



AUDIENCIA PÚBLICA 
“Problemática y Necesidades de la 

Provincia de Caravelí”

� El representante del burgomaestre del Distrito de 
Lomas indico que en este distrito, en lo que va de esta 
gestión, se han inaugurado 13 obras que cubren 
muchas de las necesidades de los pescadores, 
adicionalmente a lo cual:

� Requieren un centro de salud digno y con medicinas ya 
que el 4 % de la población sufre de tuberculosis, el 
17% son mayores y el 12% son niños.

� Desde su creación hace 80 años no cuentan con agua 
potable ni desagüe, han elaborado el expediente con 
código de SNIP Nº 205460, el cual ha sido presentado 
al FONIPREL y requieren se les ayude para conseguir 
los recursos.

� Han sido visitados por el jefe de OPI de FONDEPEZ 
quien les dijo que se está elaborando un proyecto para 
mejorar el embarcadero, piden se hagan las gestiones 
correspondientes para concretizar esta obra.

Igualmente, manifestó que el Gobierno Regional de Ica 
constantemente pide que este distrito pase a esa 
región y se comprometen en dotarles de todos los 
servicios básicos, hospital, etc.

Jueves,  24 de Enero

Juan Carlos Eguren N.

� El señor Isidoro Sandoval Montoya, agradeció al 
congresista Eguren por haber conseguido recursos 
extraordinarios para la ejecución de importantes 
obras de infraestructura, requiriendo 
adicionalmente:

.
� Un puesto policial, ya que el abigeato y la 

delincuencia crecen constantemente.

� Un puesto de salud bien equipado, pues el actual no 
tiene médico, ni medicinas y la municipalidad tiene 
que contratar un médico para trasladarlo a los 
poblados de la parte alta con la finalidad de atender 
a los diferentes pacientes del distrito.

� Igualmente, solicitó al congresista Eguren les ayude 
a gestionar recursos para la obra de infraestructura 
“Mejoramiento de la calidad educativa de la I.E. San 
Antonio de la Piedra del Centro Poblado de 
Quicacha” con código de SNIP Nº 207508



AUDIENCIA PÚBLICA 
“Problemática y Necesidades de la 

Provincia de Caraveli”

� El alcalde de Yauca, Diego Montesinos Neyra  
agradeció al congresista Eguren por la realización de 
esta importante audiencia, después de lo cual indicó
que su distrito se dedica exclusivamente a la 
agricultura, especialmente al cultivo del olivo y ve que 
los sembríos están peligrando debido a que el dique 
Ancascocha está a punto de colapsar debido a que las 
compuertas se encuentran muy deterioradas y pierden 
agua todo el año, se necesita ampliar el dique y 
repararlo para hacer la irrigación de las pampas de 
Yauca y Acarí.

Como todos los distritos de la provincia, el puesto de 
salud es insuficiente hay un médico que atiende solo 
20 días los otros 10 el municipio debe contratar un 
médico para que atienda a la población, se requiere 
una ambulancia, se debe implementar todos los 
programas sociales del estado, pensión 65, etc.

Jueves,  24 de Enero

Juan Carlos Eguren N.



REUNIÓN CON LOS POBLADORES DEL DISTRITO DE 
ACARI – CARAVELI

El Congresista Eguren, se reunió con los representantes de 
la Asociación del Adulto Mayor de Acarí quienes 
agradecieron las gestiones realizadas en su favor, asimismo 
pidieron que medie ante ESSALUD, ya que tienen la 
intención de desalojarlos de la casa del Adulto Mayor; la cual 
ha sido cedida en uso el año 1992, pidieron hacer las 
coordinaciones correspondientes para no sufrir este impase.

Asimismo, se reunió con el doctor Leonidas Martínez 
Martínez presidente de la Asociación CLAS de Acarí, quien 
le solicitó gestionar la donación de un revelador automático 
marca Kodak 5000 el mismo que serviría para brindar un 
mejor diagnostico a los pacientes. 
También pidió apoyo para concluir el proyecto del centro de 
salud de Acarí, el mismo que requiere la construcción de un 
cerco perimétrico que cuenta con la resolución Nº184-2012-
GRA/GRI, de forma tal de poder continuar con el 
equipamiento y lograr recategorizar el centro de salud con la 
finalidad de brindar una mejor  atención a la población.

De igual forma el congresista Eguren se reunió con el 
profesor Luis Enrique Riveros Poma regidor de obras y 
servicios básicos de la Municipalidad Distrital de Acarí, quien 
realizó denuncias sobre irregularidades presentadas en el 
convenio suscrito entre la Municipalidad y SUTEP -
MICROSYSTEM – UNSA.

Viernes,  25 de Enero

Juan Carlos Eguren N.



REUNIÓN CON LOS POBLADORES DEL 
DISTRITO DE BELLA UNION – CARAVELI

El Congresista Eguren, se reunió con el Alcalde de la 
Municipalidad Distrital de Bella Unión, el Gobernador 
del Distrito y el Ingeniero Alejandro Ferrucci Ricci, 
quienes le hicieron conocer sobre la problemática de 
su distrito y entregaron varios proyectos de inversión 
con sus correspondientes códigos de SNIP para que 
se les consiga financiamiento.  

Asimismo, tomó conocimiento sobre la 
contaminación de la cuenca del río Acarí, donde son 
vertidos los desechos tóxicos de las compañías 
mineras informales, las mismas que sin escrúpulo 
alguno contaminan las aguas con las que son 
regados los sembríos.

Viernes,  25 de Enero

Juan Carlos Eguren N.



ATENCIÓN A LA CIUDADANÍA
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02-01-2013
� Atendió al señor Víctor Barahona García, quien le hizo llegar una propuesta de modificación a las normas 

respecto de la valla electoral

03-01-2013 
� Atendió al señor Víctor Chávez Ocaña, quien solicitó su intervencion ante Municipalidad Distrital de Magdalena 

del Mar, para materializar el pago de sus prestación de servicios

04-01-2013
� Atendió al señor José Domingo Cruz Cala, quien hizo conocer de la presentación de una denuncia constitucional 

contra consejeros del Consejo Nacional de la Magistratura

08-01-2013
� Atendió al señor Juan Laynez, quien solicitó su intercesión por demora del Poder Judicial en resolver un proceso 

judicial por invasión de terrenos en Ica

14-01-2013
� Atendió al señor Anastacio Yance Cantoral, quien agradeció las gestiones realizadas para la  implementación de 

la Posta Médica de Acarí

15-01-2013
� Atendió al  miembro de la PNP (r) Ponciano, quien hizo llegar sus inquietudes por las difíciles condiciones de 

trabajo y condiciones de atención ante problemas de salud
� Atendió a la señora  Evelyn Zeballos, quien solicitó apoyo ante la UGEL y el Ministerio Público, por abusos 

realizados contra su menor hijo en su centro de estudios.



ATENCIÓN A LA CIUDADANÍA
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18-01-2013
� Atendió al señor  Raúl Jeri Noriega, solicitó su intervención ante el JNE ante la constante declaración de 

improcedencia de declaración de  vacancia de Alcaldes pese a la constantes denuncias de irregularidades en las 
gestiones municipales

21-01-2013
� Atendió al señor Emilio Llerena, quien solicitó su intervención ante la ONP por la demora en resolver su solicitud 

de pensión de jubilación

25-01-2013
� Atendió a la señora  Anait Loayza, quien solicitó su apoyo  para viaje al extranjero para realizarse un tratamiento 

médico
� Atendió al señor León Silos Flores quien reiteró su pedido a la ONP, para agilizar de su expediente de jubilación

28-01-2013
� Atendió al señor Guillermo Serpa, quien presentó una propuesta de norma de Reorganización de las FFAA y PNP

29-01-2013
� Atendió al señor Ruber Alvarez García, quien solicitó su intercesión ante el Ministerio de Energía y Minas, a 

efecto re viabilizar el expendio de kerosene

31-01-2013
� Atendió al señor Ernesto Quicaño, quien solicitó su apoyo ante las autoridades de la UNAS, al haber sufrido un 

accidente y desear continuar de sus estudios 
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07-01-2013
� Asistió a una entrevista en Canal TVPeru, a fin de presentar el Ranking de Inversiones correspondiente al 

año 2012.
� Asistió a una entrevista en RPP.  a fin de presentar el Ranking de Inversiones correspondiente al año 

2012.

10-01-2013
� Asistió a una entrevista en el programa “Rumbo Económico” de Canal N. a fin de analizar el Ranking de 

Inversiones correspondiente al año 2012.
� Asistió a una entrevista en el canal ATV +, a efecto de tratar respecto de la relevancia del viaje de 

Presidente Humala a Cuba y analizar Ranking de Inversiones del año 2012.

11-01-2013
� Asistió a a entrevista en Canal N. Temas, a fin de analizar la relevancia del viaje de Presidente Humala a 

Cuba y revisar Ranking de Inversiones del año 2012.
� Asistió a a entrevista en ATV +, para tratar respecto de la relevancia del viaje de Presidente Humala a 

Cuba y analizar Ranking de Inversiones del año 2012.
� Concedió una entrevista al periódico Perú 21, a fin de analizar la relevancia del viaje de Presidente 

Humala a Cuba y comentar el Ranking de Inversiones del año 2012.
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13-01-2013
� Asistió a una entrevista en el programa “Sin Medias Tintas”, a fin de responder preguntas respecto de la 

aplicación de un bono de representación congresal y otros temas de  coyuntura política

17-01-2013
� Asistió a una entrevista en Radio Nacional

28-01-2013
� Asistió a una entrevista en RPP, a fin de conversar respecto de temas de coyuntura política


